

Kenshin le vagabond - 1/1

LE manga sur fond historique de référence... Petite immersion par ici...

Encore une fois par ou commencer difficile mais allons y :

Petite intro :

Le japon archipel a la geographie aussi complexe que les reference qui font des ses habitants un peuple a part. premeirement par ce que le japon jusqu'en 1868 et gouverne non pas par le systeme actuel (empereur etc..) amis pas un systeme feodale type moyen age occidental.

Rendez vous compte 1868 on trouvait encore des seigneurs des vassaux et des chevaliers a leur ordre nommés samouraï. Seulement l'empereur ne voit pas les choses comme sa et reve de pouvoir et d'occidentalisation; demarre alors une periode de troubles aussi importante que les guerres intestines ou les partisans du regimede de l'empereur (meiji): les patriotes affrontent les reactionnaires qui cmpte dans leur rangs les plus grands sabreur (ex: le shinsengumi)

Cette guere civile se solderat pas la victoire des patriotes et la chute du shogun (chef des samourai) et l'interdicton du port du sabre puisque l'armee est composee de citoyen d'ou la disparition des samourais.

Voilà pour ceux qu'on pas tout lut je resume grosse guerre civile+defaite des samourai+mesure draconiennes pour les empecher de porter leur sabre et donc les faire disparaître.

C'est dans ce contexte que l'histoire de Kenshin le vagabond prend place:

kenshin fut surnomme battosai l'assasin , et etait le plus grand assasin patriotes de tout le japon d'ou la contradiction puisqu'il a contrbuer a faire disparaître sa proffesion: d'ailler le titre le resume bien: "kenshin levagabond ou chronique d'un expert de sabre a l'ere meiji" (assasin= sabreur ajussant sans l'aval de l'autorite religieuse et risquant la mort par la punition divine:tenshu ou de n'importe qui:jinsu). Degoute par son passe kenshin decide de ne plus tuer personne et adopte un sabre a lame inversee qui ne peut tuer personne. Au cours de ses vagabondages il elit domicile chez une maitre de sabre (et oui sa existe!!!) et l'aide a faire tourner son ecole (dojo).

Evidemment tous ignore son passe malheureusement pas si passé que sa!!! S'en suive d'icroyable aventure qui je peut pas vous racontez tellement elles sont epiques et bien sur on aurat le droit a une grande histoire d'amour!!!

En conclusion ce mange noir et blanc de Nobuhiro Watsuki ce revele superbe et instructif a decouvrir pour tous ceux qui pensent encore que dragon ball est un manga.

Les dessins sont d'une finesse incroyable .

L'immersion est total et en apprend des masses sur le japon et cette epoque particuliere.

De plus je suis sur qu'il plairat meme au fille car les perso sont super charismatiques.

A LIRE DE TOUTE URGENCE !!!